

"Eifersucht und Streit unter Geschwistern"

Bei diesem Elternabend wird sich Frau Höller mit Ihnen folgende Fragen anschauen; Wieso sagen Kinder manchmal, dass Eltern den anderen lieber hätten, obwohl sie meist sehr bemüht darum sind, fair zu sein. Und wie kann ich als Mutter oder Vater gut darauf reagieren? Wieviel Rivalität und Eifersucht unter Geschwistern ist in Ordnung und wann wird es zu viel? Warum reagiert mein Kind plötzlich so ablehnend auf das neugeborene Geschwisterchen, obwohl die Vorfreude doch so groß war? Diese und ähnliche Themen werden Inhalt an diesem Elternabend sein – selbstverständlich wird auch Raum für Ihre eigenen Fragen rund um das Thema „Geschwister“ bleiben!

Dazu können sie sich online anmelden. Sie erhalten dann einen Tag vorher von der AWO – Beratungsstelle einen Zugangslink und haben dann die Möglichkeit, von zu Hause aus mit Ihrem Smartphone, Tablet oder Laptop teilzunehmen.